

PlantaDoce.

Empresa

Optimus Holding completa la adquisición de OM Pharma

El grupo suizo ha comprado la biotecnológica y se ha comprometido a invertir más de 250 millones de francos suizos durante los próximos años en el desarrollo de inmunoterapias.

PlantaDoce
30 sep 2020 - 12:43



Optimus Holding cierra una compra. **El grupo suizo ha completado la adquisición de la biotecnológica OM Pharma.** Los nuevos propietarios, liderados por Etienne Jornod, se han comprometido a invertir más de 250 millones de francos suizos durante los próximos años en el desarrollo de inmunoterapias de origen microbiano contra las enfermedades respiratorias y la inflamación y otros proyectos.

El grupo encabezado por Jornod ha fortalecido el clúster de biotecnología en Suiza y ha decidido expandir las capacidades de fabricación en la ciudad de Meyrin (Ginebra). El proyecto de producción e inversión comenzará a finales de este año.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/optimus-holding-completa-la-adquisicion-de-om-pharma>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El fundador de Optimus Holding y presidente ejecutivo de OM Pharma ha explicado que “el objetivo es invertir en las personas, profundizar la investigación y el desarrollo, impulsar la producción y expandir las actividades comerciales dentro y fuera de Suiza”.

Por su parte, el director ejecutivo de OM Pharma, Josef Troxler, ha señalado que “la compañía está bien posicionada para convertirse en una empresa de biotecnología líder en el mundo centrada en las enfermedades respiratorias y la inflamación”.

Además, Troxler ha indicado que **OM Pharma se expandirá geográficamente, en Estados Unidos y particularmente China, donde la empresa ha firmado un acuerdo de colaboración con AstraZeneca.**